

Chers paroissiens, chers amis

Adeline et moi avons été très touchés par la surprise que vous nous avez réservée ce dimanche. Dans ce beau livre d'or nous avons découvert tous vos messages d'amitié et de soutien pour la mission qui m'attend en compagnie d'Adeline, je me sens rempli de force et de grâces. La participation très généreuse de votre part va nous permettre de faire un merveilleux voyage en Terre Sainte, soyez en remerciés de tout cœur.

Nous remercions à nouveau toutes celles et ceux qui ont pu s'associer par la pensée, la prière ou par leur présence à la messe d'ordination samedi 29 octobre à la co-Cathédrale de Bourg-en Bresse. Nous nous sommes vraiment sentis portés et soutenus.

Nous remercions le Seigneur de nous avoir guidés vers Ambérieu-en-Bugey et sa belle communauté, lorsque nous sommes arrivés dans le diocèse de Belley-Ars en 2017.

Que le Seigneur vous remplisse de ses bienfaits et de sa bénédiction.

Bien fraternellement

Eric et Adeline BOUVATTIER